

Tagesausfahrt zur Modell-Sonderausstellung „König der Berge“

Im Modellbahnland Schönfeld

Am 22.03.2017 organisierte der Christliche Körperbehinderten-Verein Annaberg e.V. eine Ausfahrt für behinderte Menschen zur Modell-Sonderausstellung „König der Berge“ ins Modellbahnland Schönfeld.

25 Teilnehmer, darunter Rollstuhlfahrer und sehbehinderte Menschen besichtigten die über 60 Ausstellungsmodelle.

Günther Siegert, der Initiator dieser Sonderausstellung, erklärte den Besuchern wie er dazu kam, Modelle von historischen Gebäuden im Erzgebirge im Maßstab 1:32 detailgetreu nachzubauen.

Auch sehbehinderte und blinde Teilnehmer durften die Ausstellungsstücke durch Betasten wahrnehmen, dadurch bekamen sie eine Vorstellung von Größe und Form der nachgebauten Gebäude.

Umfangreiches Bild- und Textmaterial ergänzten die Ausstellung und gaben viele Hinweise zu der Historie der Exponate.

Alle Teilnehmer waren begeistert über die umfangreichen Erläuterungen von Günther Siegert und seinem Team.

Besonders beeindruckend erklärte er die Fertigung des Schlosses Hohenwendel vom Foto über eine Zeichnung bis zur Vollendung als maßstabsgerechtes Modell. Die Teilnehmer durften dabei das Exponat in Einzelteile zerlegen und anschließend wieder zusammensetzen. So bekamen alle einen Einblick in das Innere der Konstruktion.

Es war für alle eine sehr eindrucksvolle und informative Veranstaltung. Ein Besuch, der sich jederzeit lohnt, auch für Menschen mit Behinderung.

Unser Dank gilt Herrn Günther Siegert und seinem Team für die individuelle Führung.